



El rector de la Usal pide el esfuerzo de la Junta para bajar las tasas

«Lo que paguen menos los estudiantes, lo pagará de más la Comunidad Autónomas», apunta Hernández Ruipérez / Califica el problema de «neutro»

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseveró ayer, ante la petición de una bajada de tasas demandada por varios colectivos estudiantiles y formaciones políticas y sindicales, que tendría que ir «acompañada de un esfuerzo presupuestario» de cada comunidad autónoma.

Hernández Ruipérez declaró que «las universidades públicas son responsabilidad de todos y tienen que

tener unas dotaciones financieras que permitan su funcionamiento y dar un servicio público de calidad a la sociedad», por lo que aquello que paguen de menos los estudiantes, «lo pagará de más la comunidad autónoma», informa Ical.

El rector recordó que «cuando se aumentaron las tasas, el Gobierno dijo que era para que las comunidades autónomas no tuvieran que hacer tanto esfuerzo presupuestario para financiar las universidades».

Así, correlacionó nuevamente que «si hay una bajada de tasas, se tiene que corresponder con un mayor esfuerzo presupuestario de las Comunidades Autónomas, de otra manera no es posible mantener un servicio público de calidad».

En cuanto a su posicionamiento al respecto, Hernández Ruipérez señaló que, como rector de la Usal, «es un problema neutro» puesto que como gestor universitario lo que quiere es «que la Universidad

de Salamanca esté bien financiada para que podamos ver un buen servicio público».

No obstante, sí manifestó su convicción personal sobre el modelo de financiación de las universidades públicas, donde afirmó que prefiere «un mayor esfuerzo de los españoles, a través de los impuestos, que de los alumnos que coyunturadamente vienen cada año a la Universidad». No obstante, agregó que esa es «una opinión personal y de carácter ideológico».

Además, Usal y Ayuntamiento de Salamanca han dado «un paso más» en la celebración del VIII Centenario con la firma de un protocolo de colaboración. El convenio contará con varias líneas de actuación, así como a la potenciación de «la imagen de Salamanca como ciudad universitaria y del conocimiento».